

> RENTRÉE À L'ISIMA

Une nouvelle année scolaire commence, et parmi la foule repeuplant les salles de l'ISIMA, les étudiants de la promotion 27 font leur entrée ! Tout au long du mois de septembre, le Bureau Des Étudiants et ses clubs ont préparé à ceux qu'il est coutume d'appeler ZZ0 des événements et des surprises pour les accompagner dans cette étape importante. Dans ce numéro qui sortira une semaine avant le week-end de bienvenue, nous vous proposons de vous replonger dans ce qu'il s'est passé dans l'associatif à l'ISIMA pendant ce mois d'intégration !

31 août et 1er septembre : soirées de pré-rentrée et visite clermontoise

Avant-même que la rentrée n'ait eu lieu, le BDE proposait déjà aux étudiants de la nouvelle promotion de se retrouver les soirs du dernier week-end d'août pour se rencontrer. *De la nouvelle promotion, vraiment ?* Peut-être pas tout à fait, mais ça, ils ne le savaient pas encore.

En plus de découvrir leurs futurs camarades, ils ont pu découvrir la ville qui se fit pluvieuse pour les accueillir, le BDE proposant également une sortie pour visiter Clermont-Ferrand aux ZZ0.

2 septembre : faux cours, tour des clubs et pizzas



Pour donner aux nouveaux arrivants une bonne image de l'école, quoi de mieux qu'un cours de réseau dès le premier jour pour bien se mettre dans le bain ?

Mais le cours auquel ont assisté les ZZ0 a vite pris une sacrée tournure : entre la difficulté exagérée et l'insolence sans borne de certains, on ne peut penser qu'une seule chose : ISIMA, c'est vraiment n'importe quoi !

Un n'importe quoi retransmis en direct sur Twitch ! On espère qu'ils n'en voudront ni au faux prof complice, ni aux ZZ2 et ZZ3 infiltrés parmi eux depuis la veille !

Photo : Clément Vérin.

> RENTRÉE À L'ISIMA

À peine remis de leur désillusion, les ZZO étaient invités à découvrir la vraie image de l'école sous une de ses plus belles facettes : l'associatif ! Les différents associations et clubs tenaient des petits stands, parfois avec une petite activité thématique, parfois simplement pour se présenter. Les élèves de la nouvelle promotion, en petits groupes, ont donc pu se faire à ce moment-là une première idée de ce dans quoi ils voudraient s'investir !

Pour finir cette riche journée, le BDE proposait à toutes les promotions de faire connaissance en se retrouvant autour de pizzas, par une douce soirée d'un été désormais fini.

6 septembre : Barbecue du WEB et Soirée Off

La première semaine touchait à sa fin, et comme chacun commençait à prendre ses marques au BDE, il était temps que celui-ci se métamorphose pour en lieu de fête pour la première fois de l'année !

D'abord, ceux qui le voulaient ont pu prendre des forces en profitant d'un barbecue organisé par le club en charge du week-end de bienvenue.



Photo : Elise Pierre.

Ensuite, les DJ se sont succédés pour faire durer la fête jusqu'à 4h04. Le thème de la soirée était *FeriaZZ*, et des bandeaux étaient en vente pour permettre à tous les ZZ de se mettre aux couleurs !



Photo : Elise Pierre.

> RENTRÉE À L'ISIMA

Pixel, Lvdic, BDA, Izziveeb, IsiLabs : début des activités habituelles

Début des semaines bloquées pour les ZZ0, première semaine pour les ZZ2 et dernières soutenances pour les ZZ3 : voilà le cadre dans lequel les activités des clubs ont commencé à émerger. En effet, la vie associative à l'ISIMA ne se résume pas à des gros événements ponctuels, mais s'articule autour de son lot de soirées récurrentes tenues par certains clubs.



Photo : Valentin Portail

Mardi, c'est le BDA qui proposait son événement de rentrée en trois parties.

D'abord, un blind-test en équipes organisé par le pôle MuZZic. Ensuite, après le repas, un entracte au BDE avec révision des principales chorées de l'ISIMA. Et, entre les incontournables classiques, une résurrection de la chorée du BDA ! Enfin, la soirée se finissait par un QuiZZinéma. Vous l'aurez deviné, il s'agissait d'un Quiz sur le cinéma.

En plus de cet événement spécial, les premiers ateliers CréaZZion ont été organisés sur les créneaux du vendredi soir, ce qui fut notamment l'occasion d'apprendre le crochet pour certains !

Pixel et Lvdic alternent leurs créneaux : quand l'un fait une soirée le lundi, l'autre prend le mardi, et vice-versa. L'un propose de créer des jeux, soutenus par l'aide précieuse de ZZ2 et ZZ3 expérimentés. Le deuxième invite à se réunir pour jouer à des jeux de société parmi tout le stock qu'il possède. Dans les deux cas, l'ambiance conviviale est assurée !



Photo : Valentin Portail

> RENTRÉE À L'ISIMA

Le mercredi est toujours un créneau chargé, puisqu'Izziweeb, IsiLabs et Isibot cohabitent dessus. Et cette semaine-là, les deux premiers proposaient chacun quelque chose d'original pour leur premier événement.

Du côté d'IsiLabs, on proposait d'aider les ZZ0 à installer Linux sur leurs ordinateurs. Du côté d'Izziweeb, on ne faisait pas de projection d'anime comme habituellement à cette heure, mais un QuiZZiweeb, testant le degré de weeberie des équipes à travers toute une série de catégories.



Photo : Elise Pierre

15 septembre : sortie canoë

Pour ceux qui redoutaient de devoir attendre un week-end entier avant de revoir leurs camarades, la solution était toute trouvée puisque le BDS proposait sa traditionnelle sortie canoë de début du début d'année !

Descendant un bout de l'Allier, les ZZ ont pu profiter d'un Soleil dont certains ont gardé des marques...



Photo : Maxime Thoumin-Desmullier